

12.09.2014

ARM UND REICH

Armut und Reichtum

Was hat Reichtum mit Armut zu tun? Wie entstehen große Einkommens- und Vermögensunterschiede und wie wirken sie sich auf das Zusammenleben in unserer Gesellschaft aus? Welche Herausforderungen und Handlungsbedarfe ergeben sich daraus für unterschiedliche Akteure in unserer Gesellschaft und insbesondere für Kirche bzw. Christinnen und Christen? Welche Zusammenhänge gibt es zwischen Reichtum und Macht?

Diese Fragen gehören zum Kernbestand unserer Arbeit im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung.

Dabei gehört es zu unserem Anspruch, bei der Bearbeitung dieser Themen nicht polemisch und undifferenziert zu sein, sondern bei allem Engagement nüchtern und sachbezogen zu bleiben. Dieser Anspruch zieht eine gewisse Differenziertheit und Wissenschaftlichkeit nach sich. Hinter professionelle Standards wollen wir aber nicht zurückfallen, um unsere Expertise nicht dem Vorwurf der Simplifizierung auszusetzen. Dennoch ist es unser Bestreben, schwierige Zusammenhänge nachvollziehbar und lebensnah in ganz unterschiedlichen Gesprächs- und Arbeitszusammenhängen darzustellen. Nur so kann es zu einem wirklich fruchtbaren Austausch zwischen allen gesellschaftlichen Gruppen über das Thema Armut und Reichtum kommen, den wir mit unserer Arbeit fördern möchten.
